

元祖二刀流



31回の関谷等君は、高校からソフトテニスをはじめたのにもかかわらず、2年生秋の新人戦では16本に入り、春の予選免除となるまで急成長した逸材でした。一方、バンド活動も行っており、アメリカのハードロックバンドである「KISS (キッス)」のコピーバンドのベーシスト&ボーカルとして浦高祭等で活躍するという、「二刀流」を実践していました。(今考えるとバンドの練習はいつやっていたの・・・)

浦高祭でジーン・シモンズを彷彿とさせるパフォーマンスを披露



昨年から社会人バンドに加入し、バンド活動を再開。先日ライブがあるということで同期の今泉・小峰・



真島・山門も応援に行きました。若いメンバーの中で、一人還暦を過ぎたおっさんが、熟練の技でベースを弾いているのはなかなかカッコ良いものでした。

もちろん、後日5人で打ち上げをしました。(31回は昔から何かあれば酒を飲んでいるなあ・・・)

関谷君が参加しているバンド；TRASH CANDY'S の演奏はYouTubeでご覧いただけます。

<https://www.youtube.com/@VYPERS04>

GRANRODEOのコピーバンドです！！

